

Las mañaneras de AMLO y el amor a la patria

Por: [Marco Dávila](#)

Globalización, 13 de mayo 2019

[Rebelión](#) 13 May, 2019

Región: [América Latina, Caribe](#)

Tema: [Política](#)

Si a muchos mexicanos antes no les interesaba mucho el encender los noticieros para “informarse” y mantenerse al día, ahora, con las mañaneras de Andrés Manuel López Obrador (AMLO) más gentes se han ido alejando de los noticieros. Y es que, en verdad, todo indica de que no se necesita más.

AMLO llega, saluda con el habitual “buenos días”, y ahí podemos decir que comienza a desenvolverse la agenda nacional para el día, para la semana y para años por venir. Las mañaneras de AMLO son como el noticiero que México nunca había tenido, son informativas, patriotas y hasta entretenidas.

Un aviso importante para los conservadores reaccionarios es que ¡la cosa ya cambió! Y deberán irse acostumbrando. Podrán tirar patadas, hacer marchas fifís, más campañas sucias, etc, pero hay algo que los conservadores, esos que se chingaron el país, jamás le podrán arrebatarse al pueblo, y esto es, la esperanza de que las cosas algún día mejoren. Con AMLO se les apareció el chamuco. Y es del deseo de millones de mexicanos el que los conservadores nunca más regresen a mal gobernar el país.

Con su ejemplo AMLO ya está haciendo su parte, ahora le toca al resto de los mexicanos. Es por eso que en ésta, como en toda gran transformación, el pueblo es quien tendrá la última palabra.

A mi modo de ver las cosas, lo más difícil no será la revolución política, el separar el poder político del poder económico, sino que más complicado aún será la realización y triunfo de la revolución moral. Lo más difícil será el que los funcionarios se ajusten a la nueva forma de trabajar del gobierno, con la honestidad y humanidad que propone y promueve AMLO. Y para todos por igual, la obligación de servir, de tener vocación, de estar sabedores de que el trabajo que se hace, en verdad está sirviendo de algo a la patria. Ser solidarios con el nacional y con el no nacional, lograr que todos nos preocupemos por el bienestar de la naturaleza, actuar todo el tiempo con rectitud.

Y claro, como en todo proceso de regeneración, se unirán a éste quienes quieran. A la Cuarta Transformación todos son bienvenidos. A este proceso transformador encabezado por AMLO, se sumará quien así lo desee. Porque el amar a la patria no es obligatorio.

Marco Dávila

La fuente original de este artículo es [Rebelión](#)
Derechos de autor © [Marco Dávila](#), [Rebelión](#), 2019

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: **[Marco Dávila](#)**

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca